



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accès aux soins

Question écrite n° 81600

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la mauvaise organisation de la permanence médicale le week-end sur l'ensemble du territoire. Un récent rapport parlementaire dresse un constat sévère : l'organisation des soins en dehors des horaires d'ouverture des cabinets médicaux reste insuffisante, mal identifiée par les patients et mal répartie sur le territoire. Un manque patent de coordination entre les acteurs est également souligné. Cette inorganisation conduit bien souvent à un encombrement des urgences hospitalières. Il lui demande donc ce que le Gouvernement entend faire pour mieux structurer l'offre de soins afin de mettre fin aux inégalités territoriales constatées et d'éviter des dérives financières.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 81600

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [16 juin 2015](#), page 4419